

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

白 樺

平成30年 2月21日 発行
日光市立日光中学校
学校だより
阿美 浩二



平昌冬季五輪では、日本選手の目を
見張る活躍ぶりに、多くの勇気と感動
をもらう日々が続いています。特に、
日光中学校出身、女子アイスホッケー
小池詩織選手には、声を限りの声援を
送っていたのではないのでしょうか。



さて、今年度もまとめの時期を迎えました。保護
者の方からいただいたアンケート結果や学校評議員
さんの御意見を参考にしながら、新年度へ向けた準備
を始めているところです。

皆様からいただいたアンケート結果は、裏面に記
載してあります。貴重な御意見ありがとうございました。

第3学年保育園実習 1月30日

3年生が、家庭科「幼
児と遊ぶおもちゃづくり」
の単元で、『フェルトのふ
んわり絵本』を製作しま
した。その、製作物を用
いて幼児とのふれあい活
動を行いました。お忙し
い中、日光保育園様には、快く実習をお受けいた
だきありがとうございました。



ソラボル女子中学校との交流会

1月25日(木)に、日
光市の海外観光友好都市で
ある韓国・慶州市ソラボル
(徐羅伐)女子中学校と交
流会を行いました。



当日は、ビデオでお互
いの学校紹介をしたり、歌や
ダンスを披露し合ったりしま
した。また、折り紙を使
ったコマ作りをした後、給
食を食べました。最後に、
集合写真を撮ったりプレゼ
ント交換をしたりして、別
れを惜しんでいました。短
時間での交流活動でしたが、
生徒たちは友情の輪を広げ
深めることができました。



第2学年立志式 2月2日

立春を2日後に控え
た2月2日、2年生が
立志式を行いました。
立志記念行事の輪王寺
見学は、昨晚から降
った雪のため延期に
なりました。



この日は、給食を保
護者と一緒に食べた後、
式典を行いました。式
典は、校長式辞・知事
メッセージ朗読・代
表生徒による立志作
文発表と進行しまし
た。立志作文は5名
の生徒が発表しまし
た。すべての生徒が、
将来の夢(就きたい
仕事)について、真
剣に考え発表してい
ました。式終了後
には、生徒全員が保
護者に立志作文を渡
しました。

◎立志作文発表者◎



大塚 健太
小野寺雄吾
郷 基成
鈴木日向太
谷津加那子



百人一首大会 1月29日

図書委員会主催による百人一首大会が行われ
ました。昨年度は、インフルエンザ流行のため
行われませんでした。国語の時間に、百人一首
についての学習を行い、生徒たちは懸命に歌を
覚えていました。当日は、得意な歌を中心に
一枚でも多く取ろうと、体育館内を所狭しと
動き回っていました。1年生が、大活躍し個人
賞(1~3位)を独占しました。



行事予定

- 22日(木) スキー教室(1・2年生)
- 23日(金) 卒業生を送る会
- 28日(水) 生徒総会



- 7日(水) 県立高校一般入試(~8日)
NRTテスト(1・2年生)
- 8日(木) 卒業式準備
- 9日(金) 卒業式予行
- 12日(月) 第69回卒業式
- 13日(火) 県立高校合格発表
- 15日(木) スクールカウンセラー来校
いじめ防止対策委員会



- 20日(火) PTA会計監査
- 23日(金) 修了式
- 30日(金) 離任式

